

# À Migros, chaque voix compte!

*Pour sa nouvelle législature, qui débutera le 1<sup>er</sup> juillet 2024, le comité coopératif, organe représentant les coopérateurs, est à la recherche de nouveaux membres. Bénédicte Montant, architecte urbaniste et membre du conseil d'administration de Migros Genève, explique pourquoi il est utile de s'engager.*

*Texte: Alessandro Sofia*

Migros  
Genève

## Devenez membre du comité coopératif!

Pour plus d'informations, contactez le secrétariat du comité coopératif par e-mail, miguel.pinto@migrosgeneve.ch ou consultez le site [geneve.migros.ch/comitecooperatif](http://geneve.migros.ch/comitecooperatif) à l'aide du code QR ci-dessous:



### Bénédicte Montant, quelle influence exerce le comité coopératif dans la gouvernance Migros?

Depuis sa constitution, en 1945, sous forme de société coopérative, Migros Genève accueille un comité coopératif chargé de faire vivre les valeurs Migros et d'assurer le lien entre ses 135 000 propriétaires et ses organes dirigeants, dont le conseil d'administration dans lequel je siège. Il dispose pour cela de compétences propres et peut prendre position, à titre consultatif, sur des thématiques importantes. Ainsi, en 2022, les comités coopératifs régionaux ont décidé de soumettre aux coopérateurs la question relative à la vente d'alcool dans les magasins Migros. Les conversations furent intenses et uniques, elles ont eu l'immense mérite de renforcer la raison d'être, l'identité propre et les valeurs de Migros auprès du grand public.



«L'ADN de Migros est 100% suisse»

**Bénédicte Montant**, membre du conseil d'administration de Migros Genève

### Quel regard portez-vous sur Migros?

Migros, c'est pour moi l'entreprise helvétique à succès par excellence. Son ADN est 100% suisse, elle est l'emblème même de la démocratie et du fédéralisme, le fleuron de l'innovation et de l'engagement sociétal. Migros en fait plus pour la Suisse – et Migros Genève en fait plus pour Genève – que quiconque.

Son soutien aux initiatives culturelles et sociales, notamment, est inégalable et sans commune mesure, et c'est ce qui la distingue fondamentalement de la concurrence. On ne se rend pas toujours compte de tout ce que la famille Migros représente!

### Pourquoi s'engager au sein du comité coopératif?

À Migros, chaque voix compte. L'avis des coopérateurs est écouté et considéré de façon ascendante, transversale et ouverte. Le style de management, participatif vise à tisser des liens et créer des synergies. Avoir la possibilité de partager ses perspectives, de faire valoir ses droits et de s'engager de manière durable et responsable en faveur de la société, comme le prônait d'ailleurs Gottlieb Duttweiler, le fondateur de Migros, est à mes yeux d'une valeur absolument inestimable. **MM**

### L'importance de consommer local

«J'apprécie tout particulièrement la collaboration étroite que Migros Genève bâtit avec les producteurs locaux et le soin que la coopérative porte à la valorisation des labels régionaux», explique Bénédicte Montant.

Acheter et consommer des produits cultivés ou confectionnés près de chez soi, c'est favoriser les circuits courts et le tissu économique local, valoriser le commerce de proximité, éviter des frais de déplacement importants et ainsi contribuer au développement durable.